

パナソニック
松愛会

西中国支部 会報



会員数204人(6月1日現在)

発行者 高木信行 編集者 村上邦忠

皆さんこんにちは。このたび会計責任者を務める事となりました
『前』と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

63歳・広島県呉市出身・広島市東区在住・現時点は無職で家事手伝いが日課です。半年くらい前からゴルフの同好会(広島松友会)に加えていただきました。しばらくすると支部長の高木さんから役員の打診があり、家族からも働いていないしゴロゴロするよりは良いと勧められ、お引き受けしました。

在職中は機構系の技術職でしたので会計には不安がありますが、前任の上野さん(現副支部長)に教えていただきながら取り組みたいと思っています。

私事ですがゴルフだけは長いこと続けています。が、なかなか球にうまく当たりせん。努力不足を棚に上げ、また道具のせいにしようかと悩んでいます。長く続けられている先輩についていけるよう、歩く事とストレッチ・酒の量の調整? そしてできればエージシート? (?は冗談です)

ちなみに、高木さんから役員10年は続けるよう指示がありました。先輩方も長い間ご活躍されていますので、できるだけ見習いたいと思います。
どうぞよろしくお願ひ致します。

前 会計責任者



友愛訪問

7月

住本 高志 さん 86歳 広島西部

お誕生日おめでとうございます!
支部役員又はサポートーからご連絡
させていただきます。

8月

田中 昭次 さん	89歳	広島西部
渡邊 元治 さん(米寿)	88歳	
市川 道樹 さん	81歳	広島東部

転入会員 ご紹介 热烈歓迎!

(転入) お名前	宇郷 法明 (うごう のりあき)さん 65歳	
お住まい	広島県豊田郡大崎上島町	
主な事業場	ビデオシステム事業部 アメリカ松下電器 パナソニックコネクティドソリューションズ社	
趣味	動画撮影・料理・日曜大工	

弔事のご連絡

4月21日

呼子 榮福 さん

享年90歳

広島西部

ここよりご冥福をお祈り申しあげます

広島 平和公園清掃活動

広島市が毎年6月初旬に実施している「ごみゼロ・クリーンウォーク」ですが、本年は5月のG7広島サミットを考慮して、少人数(300人程度)での平和公園のごみ収集活動が4月16日9時~10時に開催され、松愛会の会員とその家族7人が参加いたしました。

心配していた雨は降らず、暑くも寒くもなく歩くにはちょうど良い気温で、快適に公園を歩き回りました。

それ違う人の多くがこのイベントのタスキをかけた人たちで、ゴミは少なく清潔な状態でした。

市の『このまちが、世界中で一番きれいなまちであると感じていただけるよう、「自分たちのまちは自分たちできれいにする」という考え方を持ちながら清掃活動に取り組み、来広者の方々をお迎えしませんか?』の声掛けに賛同する人がたくさんいる事に頼もしく思いました。



Panasonic エコリレーの旗が逆さまでした

2023年度 西中国支部年次大会・懇親会

5月14日(日)広島市文化交流会館にて会員27人で年次大会。来賓4人を含め31人で懇親会を行いました。まずは集合写真(もちろんカメラはPanasonicのLUMIXです)





高木支部長から全国大会の内容・支部の昨年度の活動報告・今年度の活動方針・予算の結果と報告があり、参加者全員から承認いただきました。
※前回の会報をお届けした封筒の中に年次大会議案書を同封していますので、ご確認ください(ホームページにも掲載)

高木支部長

支部役員は横溝副支部長が退任しセンターとなり、後任の副支部長には上野さん(昨年度までは会計責任者)が、会計責任者には新任の前さんが着任しました。



横溝さん 前さん

懇親会にはご来賓

- ・パナソニックオペレーションナルエクセレンス(株) 岡野中国支店長 様
- ・パナソニックホームズ(株)広島支店 野坂法人営業所長 様・常盤LE営業所長 様
- ・パナソニック保険サービス(株) 金子九州課長 様 がご参加いただきました。



岡野支店長



野坂所長



常盤所長



金子課長

松島さんのご発声による乾杯を行い、にぎやかな懇親会がスタート。初参加された新入会員の三好さん・西尾さん・出島さん・転入の濱垣内が紹介されました。



松島さん



三好さん



西尾さん



出島さん



濱垣内さん



柴田さん

お楽しみ抽選会ではたくさんの景品が準備され、一人で2回抽選に当たった人が数人おられました。

中締めは柴田さんから『パラリンピック創設者 ルードヴィッヒ・グットマン博士の言葉「失ったものを数えるな、残されたものを最大限に活かせ!』を紹介していただきました。

※支部のホームページにはこの時の写真をたくさん掲載していますので、ご覧ください。

山口 年次大会報告・懇親会

3年ぶりのに西中国支部山口支部の会員 12 人が集合しての大会報告会と懇親会があり、90~64歳まで幅広い会員の集まりとなりました。

まずは、高木支部長より本部と西中国支部の活動と本年度の計画についての説明や会員同士の交流や親睦を起点として、社会貢献・企業見学・女性会員の交流

などの内容紹介。山口分会としては年間活動計画の説明を行いましたが、中でも県内各市の歴史的な名所を巡る健康ウォーキング(案)があり、山口市国宝瑠璃光寺五重塔をスタートとした企画をしています。

続いて参加者の自己紹介があり、現役時の話や現在の活躍状況、健康状態など、それぞれの体験の紹介、さらにこれから思いなどが溢れる時間でした。

最後にレクゲームとして、ひらがな「穴埋めクイズ」を行い、皆が頭をひねりながらの挑戦でした。カードのプレゼントも大盛況でした。またの

出会いを願いながらの楽しい時間を結びました！



広島東部地区 年次大会報告・懇親会

5月20日 『鳴海』にて広島東部地区の年次大会の報告と懇親会が行われました。

まず、高木支部長から本部及び支部の年次大会の報告と本年度の取り組み方針について説明があり、懇親会に移り自己紹介や昔話で盛り上がりました。

今回の参加者は広島からの二人を含め 8 人といつもよりは少し小規模な会となりましたが、小規模のメリットは全員が一つの話題に入れるので、アットホーム感のある楽しい懇親会となりました。

※この会場は通常夕方からの営業ですが、わざわざ松愛会のためだけにお昼の時間に開けていただいたそうです。

